

## CCOO y SIE, unidos por un convenio que reparta de forma justa el valor generado por la plantilla

- Más de 100 delegados y delegadas de todos los territorios se concentraron frente a la sede de Endesa el día de la Junta General de Accionistas.

El pasado miércoles, 24 de abril, más de 100 delegados y delegadas de las secciones sindicales de CCOO y SIE pidieron, frente a la sede de Endesa en Madrid, un VI Convenio que no malvenda a la plantilla de Endesa. Ante la nula intención de la dirección mostrada hasta ahora de ceder en aspectos claves de la negociación, entre otros, la **revalorización salarial** de la plantilla y la **desigualdad económica**, las consignas principales de “**Los derechos no se venden, los derechos se defienden**” y “**Gridspertise si estará**”, proferidas por las personas concentradas, se escucharon dentro la Junta General de Accionistas que se estaba celebrando al mismo tiempo dentro de la sede.

La convocatoria también reivindicaba la continuidad del acuerdo de **teletrabajo**, que expira en junio, y que este alcance a toda la plantilla permitiendo una mayor conciliación de la vida laboral y personal. A la concentración se sumaron responsables de las federaciones de Industria de CCOO y de SIE, así como de otras empresas del sector, como Naturgy, Iberdrola, REE y Repsol.

Mientras desde CCOO y SIE luchamos por la defensa de los derechos laborales, otros van promulgando la política del miedo a la plantilla.



Madrid, a 26 de abril de 2024